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Antragstext: 

Die bisherige Regelung sieht vor, dass Mannschaften des gleichen Vereins bei zweizügigen 

Staffeln in die gleiche Staffel einzuteilen sind.  

Dies soll dahingehend geändert werden, dass Mannschaften unabhängig voneinander in 

unterschiedlichen Staffeln eingeteilt werden dürfen. 

 

Begründung: 

Gerade auf Kreisebene tritt oft der Fall ein, dass Staffeln nicht mit der geforderten Anzahl 

von 10 Mannschaften besetzt sind. Haben Vereine mehrere Mannschaften, sind dies 

normalerweise in die gleiche Staffel einzuteilen. Dies führt natürlich dazu, dass man dann bei 

wenigen Spieltagen zusätzlich gegen die eigenen Vereinsspieler, welche man im Training 

sieht, spielen muss, was der Attraktivität und dem Ansporn einer Meisterschaft abspricht. Im 

schlimmsten Fall sind es noch mehrere Vereine, die dann untereinander jeden Freitag in die 

andere Halle tingeln.  

Um mehr Abwechslung in die Ligen zu bekommen, sollte es daher möglich sein, frei einteilen 

zu dürfen. 
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